

LA CEREMONIA OFICIAL SERÁ EN Q. ROO

# Celebrarán en México el Día Mundial del Medio Ambiente

**POR JORGE OLMEDO**

México será sede el próximo 5 de junio de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, cuya ceremonia, no obstante al problema de la influenza AH1N1 que afecta al país, se efectuará en Cozumel y Xcaret, Quintana Roo, dónde expertos en materia ambiental, líderes empresariales, académicos, gobernadores y personalidades de la ONU, consensuar acuerdos que puedan ser presentados en la Cumbre de Copenhague.

El secretario del medio ambiente, Juan Elvira Quesada, al ratificar la sede de los festejos del Día Mundial del Medio Ambiente, hizo un llamado a los habitantes del planeta para que tomen conciencia de los efectos del Cambio Climático y puntualizó que con ello México confirma su liderazgo ambiental ante el mundo y da una señal clara de que el país sigue trabajando y logró superar la emergencia sanitaria.

Explicó que, siguiendo las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud, en cuanto a medidas de seguridad sanitaria,

se hicieron modificaciones a la propuesta inicial de organización, que contemplaba la visita a cuatro ecosistemas, por lo que ahora el evento se realizará en uno solo. Todos los eventos se harán en espacios abiertos, con la distancia establecida entre los asientos de los asistentes.

En conferencia de prensa, el funcionario federal destacó que Cozumel y Xcaret, en Quintana Roo, serán los escenarios en donde los días 4 y 5 de junio se reunirán expertos en materia ambiental, líderes empresariales, académicos, gobernadores y personalidades de la ONU para consensuar acuerdos que puedan ser presentados en la Cumbre de Copenhague.

Elvira Quesada señaló que el 4 de junio en Cozumel, Quintana Roo, se realizarán paneles con expertos del sector empresarial y académico, y se hablará de cómo transitar hacia una economía verde. "El Cambio Climático tiene mucho que ver con la afectación de las finanzas, de la economía en México, y el porqué tenemos que tomar decisiones para protegernos del fenómeno", dijo.

